

# TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE des groupes politiques du conseil municipal

LE KREMLIN-BICÊTRE EN COMMUN

## La sécurité, une priorité au quotidien.-



Nous agissons pour garantir la tranquillité et la sûreté de notre ville. La sécurité ne peut être la responsabilité exclusive des forces de l'ordre. Elle requiert une mobilisation de l'ensemble des acteurs de la société, des autorités aux citoyens comme l'a encore démontré le dernier conseil de sécurité et de prévention de la délinquance (CLSPD).

Notre engagement se traduit notamment par une stratégie articulée autour de cinq axes : la prévention chez les jeunes, la lutte contre les trafics et les drogues, l'amélioration de la tranquillité publique, la protection des femmes et des personnes vulnérables, ainsi que la promotion de la cohésion sociale.

Au quotidien nous travaillons main dans la main avec les services de la police et de la justice pour éradiquer les trafics aux abords du métro. L'opposition s'agite, la majorité agit.

La sécurité nécessite une surveillance des espaces publics qui se traduit par le renforcement de notre Centre de surveillance urbaine, le déploiement de la vidéoprotection sur la Ville et la présence de la police municipale de proximité dans l'espace public. Depuis 2020, nous menons également des actions de prévention en renforçant les partenariats avec les établissements scolaires, les associations et les centres sociaux.

Nous continuerons à œuvrer avec vous pour faire du Kremlin-Bicêtre une ville où chaque citoyen peut vivre en toute quiétude. A vos côtés,

*Corinne Bocabeille et Frederic Raymond*

POUR UNE VILLE QUI NOUS RASSEMBLE

## Le droit aux vacances



Ce sont environ quatre français sur dix qui ne partent pas en vacances. La principale raison est financière. Ainsi, en 2019, 53% des ménages à bas revenus ne sont pas partis au cours de l'année, contre seulement 18% des foyers à hauts revenus, selon le Crédoc. Les vacances et les loisirs sont le poste de dépenses sur lequel les Français déclarent se restreindre en priorité, souligne le centre de recherche. Avec l'inflation de ces derniers mois, et l'envol des prix des produits alimentaires, de l'essence et des transports, ces inégalités risquent encore de s'accroître.

Pourtant personne ne devrait se voir privé de vacances qui donnent accès à des explorations, des rencontres, du repos. Pour les citoyens, c'est aussi retrouver le contact de la nature, et pour tous, le contact avec les siens et avec soi-même.

Les différents services de la ville sont mobilisés pendant l'été pour proposer des séjours aux seniors, aux jeunes, aux enfants ; mais aussi pour faire vivre la période estivale au Parc Pinel et en d'autres lieux de la ville avec la programmation des Estivales. Et comme chaque année les mesures nécessaires en cas de canicule pourront être activées.

Nous vous souhaitons un bel été !

*« Pour une ville qui nous rassemble », élus PCF et Tous Citoyens.*

ELUS SOCIALISTES

## Un été festif et studieux !



Cet été sera festif, pour que chacun se détende après un hiver et un printemps âpres en luttes sociales, qui ont fortement mobilisé les socialistes et tous les citoyens attachés aux valeurs fondatrices de notre démocratie. Mais nous profiterons de cette parenthèse estivale pour aiguiser nos réflexions et stratégies pour les combats à venir : nos Universités d'été se tiendront à Blois les 25, 26 et 27 août. Nous consacrerons nos travaux aux classes populaires, en lien avec la convention nationale « Retrouvons le peuple ! ». Le Campus sera également l'occasion de faire un point d'étape sur deux autres conventions : celle consacrée à l'Europe, avec pour objectif la construction de notre feuille de route pour 2024 ; et celle affirmant que le temps des femmes est venu et qu'il faut désormais inscrire le combat féministe au cœur des priorités du Parti socialiste. Vous le savez, au Kremlin-Bicêtre nous n'avons pas attendu pour mettre la lutte contre les atteintes envers les droits des femmes au premier rang. Nous aimons aussi faire la fête ! Le riche programme des Estivales rythmera les journées de tous les Kremlinois, après la fête de la musique et la fête de la ville du mois de juin. Et nous nous réjouissons que ce début d'été ait été marqué par l'ouverture de la Maison des femmes à l'Hôpital Bicêtre. L'APHP qui la porte a pu compter sur le partenariat actif de la majorité municipale. Nous vous souhaitons, à toutes et à tous, le plus beau des étés !

**Les élus du groupe socialiste**

GÉNÉRATION ÉCOLOGIQUE ET SOCIALE

## Une alimentation meilleure et plus juste



Notre ville, résolument inscrite dans une démarche écologique, développe une restauration collective faisant la part belle aux produits locaux et bio. Nous nous engageons dans une démarche volontariste répondant à la loi EGalim visant à un équilibre des relations commerciales dans le secteur agricole et alimentaire pour une alimentation saine, durable et accessible à tous. Sur cette base, nous adhérons à un appel à projets proposé par la Métropole du Grand Paris et le groupement des agriculteurs bio d'Ile-de-France « restauration collective bio et locale ». Si elle est retenue, nous engagerons un état des lieux et des pratiques en cuisine ainsi qu'un plan d'actions et des critères d'évaluations. Pourquoi la ville s'inscrit dans un tel projet ? Le service de restauration assure et délivre plus de 415 000 repas et goûters annuellement à nos écoles maternelles, élémentaires et nos seniors. Dans une démarche qualitative et en lien avec la diététicienne, nous luttons contre la présence des perturbateurs endocriniens et contre le gaspillage. Cette démarche engagée par la ville contribue à la réduction des déchets, à la plus juste rémunération des producteurs et à la diminution des gaz à effet de serre. Il est urgent de répondre à la crise climatique. A l'échelle mondiale, l'océan Atlantique subit des épisodes caniculaires en ce mois de juin. Les conséquences sont catastrophiques et c'est une hécatombe qui frappe cet écosystème.

**Génération écologie sociale**

## TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE

### Groupes d'opposition

GRUPE ÉCOLOGISTE ET CITOYEN DU KREMLIN-BICÊTRE



La tribune du « Groupe écologiste et citoyen du Kremlin-Bicêtre » ne nous est pas parvenue.

KREMLIN-BICÊTRE EN AVANT, RADICAL ET ÉCOLOGISTE

### Enfin la pause estivale !



La fin de l'année scolaire est là, annonciatrice de repos et, pour le plus grand nombre, de dépaysement. Période propice aux retrouvailles familiales, à la découverte de lieux inconnus et aux activités extérieures, l'été est attendu pour sa météo et ses ambiances festives.

Chacun aspire légitimement à faire une pause après une année notamment marquée par : l'enlisement d'un conflit qui, au cœur de l'Europe, menace la paix mondiale ; une réforme des retraites injuste, imposée par le gouvernement en dépit de son extrême impopularité ; la flambée des prix particulièrement pénalisante pour le porte-monnaie des plus fragiles.

Au plan local, l'incapacité de M. Laurent et de son équipe à gérer correctement notre commune perdue, avec le quasi-fiasco de la fête de la ville, elle aussi victime de la politique de gribouille menée depuis trois ans. Les indicateurs financiers sont toujours au rouge. Alors oui, faisons une parenthèse et profitons pleinement de ces deux mois où les tracasseries quotidiennes pourront passer au second plan. Bel été à tous et à toutes.

**Vos élus d'opposition :**  
Rose Alessandrini, Jean-François Banbuck, Oidi Belainoussi, Bernard Chappellier, Maeva Hartmann, Jean-Marc Nicolle

ENSEMBLE CHANGEONS LE KB

### La ville brûle



En 27 ans de mandat, JL Laurent n'aura lancé aucun chantier pour préparer notre ville au changement climatique. En flirtant avec les promoteurs immobiliers, il continue d'artificialiser les sols alors que nous vivons dans une ville dense et minière. Il prévoit la destruction de l'îlot Rossel, de nombreux pavillons, de la résidence Schumann et la construction d'un millier de logements près du commissariat sans le moindre espace vert. L'imperméabilisation des sols par l'urbanisme contribue au réchauffement climatique et en aggrave les conséquences. L'urgence climatique nous oblige à l'exemplarité. Il ne pourra y avoir de transition écologique sans une forte implication des communes. Nous pouvons faire baisser la température de nos rues, réguler la consommation d'énergie des bâtiments municipaux et soutenir les familles qui souffrent de précarité énergétique. Mais pour cela, il faut du courage et une vision. JL Laurent n'a ni l'un ni l'autre, il est incapable de relever les défis que la crise climatique impose. Le KB doit s'adapter, nous n'avons plus le choix, nous devons :

- Créer des pistes cyclables pour favoriser les mobilités douces
- Réhabiliter les logements sociaux qui sont de véritables passoires thermiques
- Végétaliser notre ville massivement au lieu de la bétonner encore et toujours
- Apaiser notre environnement et le faire respecter
- Créer des îlots de fraîcheur

Finissons-en avec cette idée de la ville qui date des années 1970, changeons le KB !

Les tribunes publiées  
par les groupes politiques  
du conseil municipal  
engagent la seule responsabilité  
de leurs auteurs.